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令和５年度 第１回秋葉区地域公共交通に関する意見交換会 会議概要 

 

 

１ 開催日時 

令和５年１２月２７日（水） 午前１１時から午前１１時３０分まで 

 

２ 会場 

秋葉区役所 ３階 ミーティングルーム 

 

３ 出席者（敬称略） 

委員 

国土交通省北陸信越運輸局新潟運輸支局運輸企画専門官（輸送・監査担当） 

渋谷 博行 ＜副会長＞ 

秋葉警察署 交通課長 白川 尚史 

新潟市消費者協会 新津支部長 宮尾 隆 

泉観光バス株式会社 関塚 政行 

新潟県ハイヤー・タクシー協会 専務理事 佐々木 紀彦 

さくら交通株式会社 相談役 三田 啓祐 

新潟市秋葉区地域総務課長 古俣 浩 ＜会長＞ 

新潟市秋葉区建設課長 今井 健二 

事務局 

新潟市秋葉区地域総務課 ４名 

 

４ 議題 

（１）開会 

 

（２）路線バス下新線（下新～大安寺～新津駅）運行計画の一部変更（案）について 

・資料１に基づき、令和６年４月１日からの運行計画の変更について事務局より説明。 

（質問・意見等） 

     宮尾委員： 

     ・提案は地域住民の利便性を向上させ、特に中心部へのアクセス改善に貢献すると評価。 

     ・冬場の除雪体制に関する懸念を表明し、特に安全上の問題が予想される場所に注意を払

うよう求める。 
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     今井委員： 

     ・変更路線は全て市道除雪計画に含まれており、問題ないと説明。 

・豪雪時にも最善を尽くす意向を示す。 

 

（３）令和６年度秋葉区公共交通利用促進事業（案）について  

   ・資料２に基づき、令和６年度の公共交通利用促進事業について事務局より説明。 

（質問・意見等） 

佐々木委員： 

    ・事業案は利用者の増加に寄与すると評価し、支持。 

     ・雨天や大雪時に利用者が急増し、乗車困難が生じる可能性を指摘。 

      ・事業の持続性を強調し、一度開始するならば継続的に実施することを望む。 

      ・割引による事業者の負担を避け、負担が事業者に及ばないよう配慮を求める。 

   事務局： 

・今後議会の議決を経て、利用者・事業者に負担にならないように進める意向を示す。 

 

（４）その他 

   （意見等） 

   宮尾委員： 

・ライドシェアが注目されていることに触れ、利用者とタクシー事業者双方にとって良い

方向へ進むよう求める。 

渋谷委員： 

・現行の運送法が古い法律であるため、新時代のニーズに適応するような法改正が国によ

って進められていると指摘。 

佐々委員： 

・タクシーの不足は常時ではなく、主に飲み会のシーズンに限定されていると述べ、利用

者に不便をかけないよう努める意向を示す。 

 

５ 閉会 

 


